



Antonio J. Aranda
Redactor de Economist & Jurist

La Estropatada, una de las competiciones más insólitas de España

España es un país muy conocido y aclamado por [la diversidad de sus fiestas y competiciones nacionales](#) que consiguen atraer a miles de turistas al año. Las más populares son aquellas que trascienden fronteras y, además, son recogidas por los medios de comunicación internacionales en sus artículos como, por ejemplo, los Sanfermines, la Tomatina o el descenso del Sella. Pero las más curiosas y extrañas no suelen contar con el mismo grado de fama, esto le sucede a **la Estropatada**, una carrera de patitos en la ría de Bilbao.

El evento es **organizado por la ONG *The Walk On Project* (WOK)** cuyo origen se remonta a 2013 en la misma localidad vasca donde se celebra. La entidad decidió realizar este tipo de competición entre simpáticos patitos para poder **visibilizar las enfermedades neurodegenerativas** e iniciar una forma peculiar de financiación en la recaudación de fondos para la investigación de este tipo de patologías.



Estropatada (Foto: Twitter)

Asimismo, debido a la presente problemática del uso ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |